
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações sobre instalação de lombadas na Av. José da Costa
Pinheiro Junior, no bairro Pereque Mirim)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO  à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  José  Pereira  de  Aguilar  Junior,  Prefeito
Municipal, para que responda a esta Casa de Leis o que segue:

 
 
1  –  Está  previsto  no  Plano  de  Obras  do  município,  para  o
corrente ano, a construção de lombadas ao longo da Av. José da
Costa Pinheiro Junior, no bairro Pereque Mirim? 

2  –  Se  positivo,  qual  a  previsão  de  início  e  conclusão  da
instalação das mesmas?

3 – Se negativo, qual o impedimento?

Justificativa

Trata-se  de  um  local  de  grande  movimentação  pedestres,
principalmente de idosos e crianças e a falta da lombada permite aos
veículos transitem em alta velocidade, colocando em riscos graves de
acidente a população local.

Pelo exposto, peço aos Nobres Pares o aprovo desta propositura.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 27 de outubro de 2021.

MARCOS ROBERTO DE SOUZA

Vereador Marcos Kinkas
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